



Kibera Pride es una casa de acogida situada en los suburbios de Nairobi. Su objetivo principal es atender las necesidades de los niños y niñas más vulnerables de Kibera, uno de los asentamientos de chabolas más grandes del mundo. Iniciada en agosto del 2013, esta ONG apadrina la educación de más de 70 niños/as de la zona, de los cuales 28 están viviendo en la casa.

Gracias a las ayudas que hemos ido recibiendo hasta ahora, este 2018 hemos podido ampliar el recinto para poder acoger a más peques y para ofrecer mejores condiciones a los que ya forman parte de la familia.

Este recinto está rodeado por una valla de uralita totalmente destrozada, la cual necesitamos quitar y construir en un su lugar un muro de piedra que proporcione seguridad y estabilidad.

Además de eso, hace falta recrear el sistema de fontanería que conecte con la llave principal del gobierno, de forma que lleve agua hasta la casa, para poder beber, ducharse, cocinar, limpiar los utensilios, lavar la ropa...

Muchísimas gracias a todas las personas que os animáis a participar en esta carrera que tanto aporta a proyectos como este. ¡Gracias de verdad, por correr a nuestro lado! ASANTE SANA 😊

